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議 題 

 

１ 議 題 

（１）大野中公民館運営協議会規約（案）について 

 

（２）令和３年度公民館事業実施結果について 

 

（３）令和４年度公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

 

２ その他    

（１） 大野中公民館振興計画（活動計画）の 1年先送りについて 

 

（２） 青少年指導委員の選出について 

 

（３） 公民館エレベーター更新工事等について 

  

 



協  議  の 要 旨 
（〇は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

１ 議 題 

（１）大野中公民館運営協議会規約（案）について 

 大野中公民館運営協議会規約（案）について、事務局より説明を行い、承認された。 

  【意見等】   

〇第５条の２項に「在任期間が１０年を超えないものとする」とあるが、既に

１０年を超えている委員がいる。再任を妨げない以降は不要ではないか。 

●生涯学習課からは、運営協議会は審議会等に含まれることから入れておくべ

きではという助言があった。また、第１３条において今の指摘は解決できる

と考えている。 

〇第１３条で解決できるのであれば、どのようなことも運用できてしまう。 

●第１３条は、条例をそのまま運用しているものである。条例に規定のないも

のは運営協議会で定められる規定となっている。 

〇条例の件は理解した。理解したうえで、あえて１０年というものを入れる必

要があるのかという意味である。 

●議題としてお示しする段階においては、１０年という表記を入れないという

ことはできないと考えている。 

〇ここで規約を定めるのだから施行日から適用するという考えはできないか。 

〇１０年以上の委員がいるので、実態に合わせたほうがいいと思い提案してい

る。令和３年６月１日からとするなら、あえて入れなくてもいいのではない

かという趣旨である。 

〇過去に１０年以上やって何かあったのか。 

●いろいろな人の意見を幅広く聞くことが審議会や協議会で必要ということで

１０年としていると理解している。 

〇それが理由なら１０年は長すぎる。過去に１０年以上やっても問題がなかっ

たのならいらないのではないか。 

●第５条にあえて「原則として」と入れているので、例外もあると理解しても

らい、例外は運営協議会で協議してもらいたい。 

〇ただし書きを加えて、例えば公民館長が依頼した場合は可能というような表

記はできないのか。 

●任期１０年の考え方は、施行日の令和３年６月１日から適用という考えはど

うか。 

〇１０年という考え方を施行日からとし、「原則」であることを踏まえ第１３条

をもって協議する。また、表彰等の関係については、これにとらわれない形

で進めていくということで事務局から提案したい。 



●運営協議会が皆さんの協力でうまく運営できればいいと思っているので１０

年にとらわれなくてもいいと思っている。 

 

（２）令和３年度公民館事業実施結果について 

令和３年度公民館事業実施結果について、事務局より説明を行い、承認された。 

 【意見等】 

〇昨年もコロナで事業の実施に苦労していたが、今年はコロナ対策の上で実施

した事業など話せることはあるか。 

●各専門部では YouTube やＺＯＯＭなど配信を使った事業にシフトしている点

が従来の公民館事業と大きく変わっている。 

〇それぞれの立場で苦労されていると思う。本日、大野小学校で卒業式が行わ

れたが、学校の方で何か話せることがあるか。 

〇運動会など大きな事業が中止になったので、それに代わって学校の中で陸上

競技会的なものができないか研究を重ねている。音楽祭は１学期だったので

実施でき、修学旅行も悩んでいたが、１２月２３日、２４日行って、クリス

マスイブに無事帰ってきた。今日の卒業式に向けても、感染者が出てしまう

と１０日間は学校に来れなくなるので、万が一学級閉鎖になった場合卒業式

をどうするのか。本校は早めの実施だったので延期を考えていたが、中学校

の入学式への影響を考え子供たちにある程度の制限をさせた。子供たちが長

い間取り組んできた長縄でジャンピングエイトは、各クラス休み時間も団結

して取り組んでいたので、やらせてあげたかったが、完全に密になるのでで

きないということを今日の卒業式で謝った。卒業式も修学旅行も１２５名全

員参加することができた。コロナ関係でいろいろなことが整理でき、子供た

ちもその中でどんなことができるか考えて行動できたことは大きな成果だ

ったと思う。 

〇中学校は３月９日に卒業式を終えた。コロナで参加できなかった生徒はいな

かった。中学校は進路を決めて卒業していくことになるが、全員進路が決ま

って卒業できたので、コロナ過であっても子供たちは頑張ったと感じてい

る。高校入試もコロナ過で変わってきている。例えば、本人が願書を持って

いくのではなく、学校がまとめて持っていくとか発表も密になるので、事前

に Web で確認し指定された時間に書類を取りに行くなど公立高校の入試も様

変わりしている。３年生が卒業して今週、１・２年生で球技大会を実施した。

授業参観もできなかったので、最後の思い出作りということで、保護者を招

待したところ大勢の保護者が来ていただき声援を送ってくれた。最後に学級

懇談会だが、実は学級懇談会も今年度初めてだった。コロナに振り回されて

いる１年ではあるが、できることを考えながらやっている。 

〇小中学校に確認したいのだが、高校野球、プロ野球等ではプレー中はマスク



を外し、ベンチではマスクをしている。練習中、試合中はマスクを外してい

るが、部活動ではマスクをしているのか。あとはマスクを外す場合のガイド

ラインはあるのか。 

〇スポーツをするときには必ずしもマスクを着用しなくてもいいとなっている

が、マスクを外したがらない子供もいる。最終的にはその子の判断となって

いる。激しいスポーツは外して行う子が多い。 

 

（３）令和４年度公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

令和４年度公民館事業計画（案）及び予算（案）について、事務局より説明を行い、

承認された。 

 【意見等】 

  ・特になし 

 

２ その他 

（１）大野中公民館振興計画（活動計画）の１年先送りについて 

大野中公民館振興計画（活動計画）の１年先送りについて、事務局より説明を行い、

承認された。 

 

（２）青少年指導委員の選出について 

 青少年指導委員の選出について、事務局より推薦状況等について報告した。 

 

（３）公民館エレベーター更新工事等について 

 公民館エレベーター更新工事等について、事務局より工事の予定時期等の説明を行

った。 

   

以 上 

 

 



 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会 計 出席 

4 大谷 喜郎 自治会法人鵜野森自治会代表 会計監査 出席 

5 谷口 浩之 鵜野森中学校長  出席 

6 牛島 一美 大野小学校長  出席 

7 大谷 則子 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  出席 

8 柏木 泰子 大野小学校ＰＴＡ代表  出席 

9 鈴木 幸 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 内藤 勝二 児童館長代表  欠席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  出席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 阿部 勇司 大野中公民館広報委員会代表  出席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  出席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  出席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター代表  欠席 

22 後藤 伊津子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


